

# Auslandschweizertagung 1985 in Interlaken

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1985)**

Heft 1

PDF erstellt am: **23.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ist verheiratet und Vater eines Kindes. Seit Oktober 1978 Mitglied des Schweizer-Vereins und aktives Mitglied in der Schützensektion. An der Generalversammlung vom November 1984 wurde er als Beisitzer in den Vorstand gewählt.

\*\*\*\*\*

## AUSLANDSCHWEIZERTAGUNG 1985 IN INTERLAKEN

Zeitpunkt: Freitag, den 23. bis Sonntag, den  
25. August 1985

Thema: Allgemeine Auslandschweizerprobleme

Die Plenarversammlung der Auslandschweizertagung 1985 soll nicht, wie üblich, einem speziellen Thema gewidmet sein, sondern ganz zur Behandlung von allgemeinen Auslandschweizerproblemen zur Verfügung stehen. Sie wird allen Auslandschweizern offen sein und soll durch eine freie Diskussion über Fragen, die Sie selber stellen, belebt werden. Damit eine solche Versammlung jedoch erfolgreich sein wird, müssen die Fragen geordnet werden.

Wir laden deshalb die Liechtenstein-Schweizer herzlich ein, uns nicht nur die Fragen, welche Sie gerne bei dieser Gelegenheit behandelt wissen möchten, anzugeben, sondern uns aber auch mitzuteilen, ob es Ihnen möglich ist, diese Probleme persönlich in Interlaken aufzuwerfen. Um Ihre Anliegen zu beantworten, sollen in Interlaken wenn nötig, Experten aus den verschiedensten Kreisen aufgeboden werden. Die Fragen sollten allerdings allgemeiner und nicht persönlicher Art sein. Wir werden die eingegangenen Fragen dem Auslandschweizersekretariat zur Bearbeitung weiterleiten.

Wenn Sie zudem an der Auslandschweizertagung teilnehmen möchten, können Sie bei uns ein Anmeldeformular anfordern.